



Centre Hospitalier de Valenciennes
COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 20 novembre 2017

La Résidence La Rhônelle adopte le réseau social Famileo®

famileo

Les équipes du pôle Gériatrie du Centre Hospitalier de Valenciennes sont très attachées au maintien du lien social et familial de leurs résidents. Elles ont ainsi souhaité trouver une solution pertinente aux problématiques d'éloignement géographique et parfois technologique, notamment avec les plus jeunes générations.

C'est dans cette optique qu'a été choisie la solution innovante Famileo®.

Il s'agit d'un réseau social familial permettant à l'entourage des personnes prises en charge de partager de manière privée des messages, photos..., via leur smartphone ou le site Internet dédié. Ces messages sont alors automatiquement mis en page et imprimés périodiquement sous forme de gazette individuelle remise au résident concerné.

Via ce réseau, le personnel peut également envoyer des messages, privés ou publics, aux familles afin de partager les moments forts de la résidence et ainsi mettre en avant les activités quotidiennes des patients.

Ce mélange de technologie et de tradition a notamment séduit l'EHPAD La Rhônelle qui sera le premier établissement du Centre Hospitalier à mettre en place, dès cet été, ce nouveau dispositif entièrement gratuit.

A l'avenir ce dispositif est amené à s'étendre aux autres établissements pour personnes âgées gérés par le Pôle gériatrie du Centre Hospitalier de Valenciennes.

Délégation à la communication – Bâtiment Désandrouin – Avenue Désandrouin – 59322 Valenciennes Cedex.

03.27.14.06.39 – Email : dhote-c@ch-valenciennes.fr



@CHValenciennes



facebook.com/chvalenciennes/



CENTRE HOSPITALIER
DE VALENCIENNES